



Imprimer cet article publié le 20-07-2010 sur le site www.la-croix.com

la-Croix.com



Trois mineurs d'Argenteuil toujours emprisonnés en Croatie

Après une bagarre avec deux Croates, six jeunes Français ont été arrêtés par la police locale. Trois d'entre eux sont incarcérés à Dubrovnik

Venus en colonie de vacances pour deux semaines en Croatie, six Français âgés de 15 à 17 ans ont été arrêtés après une rixe avec deux jeunes Croates, en début de semaine dernière, à Dubrovnik. L'un des jeunes Croates, âgé de 16 ans, a été victime d'un traumatisme crânien et plongé dans un coma artificiel pendant deux jours. Il serait apparemment sorti d'affaire et n'aurait, a priori, aucune séquelle.

Trois des mineurs français ont été placés en détention, dont la durée vient d'être prolongée d'un mois. Les passeports des trois autres ont été confisqués ; ils ne peuvent quitter la Croatie avant la fin de l'enquête menée par la police locale. Cinq d'entre eux sont originaires d'Argenteuil (Val-d'Oise) et le dernier des Pays de la Loire.

La raison de la dispute ? « Ils ont rencontré deux jeunes filles croates à qui ils ont proposé une glace, raconte Philippe Diard, président du centre de vacances Les Jongleurs de Guerche-de-Bretagne (Ille-et-Vilaine), qui a organisé le voyage. Après un premier refus, ils ont insisté en les invitant à boire un verre dans un café. Elles ont refusé à nouveau et c'est à ce moment que leurs deux amis masculins sont intervenus. Mais je ne peux pas dire qui a commencé la bagarre. »

Deux agents de l'ambassade de France veillent aux bonnes conditions de détention

Poursuivis par une vingtaine de Croates, les jeunes Français rejoignent leur groupe au centre de la vieille ville. « Le directeur du séjour est allé chercher la police, qui a séparé les jeunes », reprend Philippe Diard. L'incident est survenu durant l'un des « temps d'autonomie » laissés aux jeunes, des périodes de temps libres aménagés. Ils doivent alors rester dans un certain périmètre. Les six jeunes en étaient sortis au moment des faits.

Les familles des auteurs de trouble sont aujourd'hui arrivées sur place. Les 26 autres mineurs du centre de vacances ont continué leur voyage et sont rentrés en France sans encombre. Il leur avait été proposé d'être rapatrié après les événements, ce qu'ils ont refusé. Deux nouveaux membres du centre Les Jongleurs sont venus en Croatie pour soutenir les familles et les enfants arrêtés. Ainsi qu'un conseiller municipal de la ville d'Argenteuil, qui joue un rôle de « facilitateur et d'accompagnateur », indique la mairie.

D'après le Quai d'Orsay, deux agents de sécurité dépêchés par l'ambassade de France veillent aux bonnes conditions de détention des mineurs. L'ambassadeur de France en Croatie leur a rendu visite vendredi. Les services français ont également fourni aux familles l'assistance d'un avocat qui demande la libération conditionnelle des trois incarcérés. Philippe Diard a « bon espoir que les trois jeunes assignés à résidence puissent rentrer en France en milieu de semaine ».

Ève CHALMANDRIER